

AILA le pide al Gobierno respetar el derecho a la libre empresa

Autor Administrator

Tuesday, 09 de August de 2016

Modificado el Monday, 08 de August de 2016

A través de un comunicado expresó su rechazo a la resolución del Ministerio del Trabajo, donde se habla de un régimen de inserción laboral de empleados públicos y privados en sector agrícola.

Â

La Asociación de Industriales Latinoamericanos (AILA) hace un llamado al gobierno del presidente Nicolás Maduro a respetar la libertad de empresa y del trabajo, y recuerda su llamado a restablecer el diálogo social.

A través de un comunicado expresó su rechazo a la resolución del Ministerio del Trabajo, donde se habla de un régimen de inserción laboral de empleados públicos y privados en el sector agrícola.

Reiteramos nuestro apoyo y solidaridad al sector productivo venezolano, quien constantemente es víctima de abusos de poder por parte del Ejecutivo y recordamos nuestro llamado al gobierno de Nicolás Maduro de restablecer el diálogo social, dijo.

AILA expresó que no es atacando a la empresa privada, ni encarcelando a empresarios o a líderes gremiales, ni limitando los derechos básicos de la población venezolana, que se lograría encaminar a Venezuela por la senda del desarrollo y el bienestar.

<http://www.dinero.com.ve/din/destacados/aila-le-pide-al-gobierno-respetar-el-derecho-la-libre-empresa>